

INDONESIA MUDA

Dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon

Panji R - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

Feb 5, 2024 - 14:38



PABUARAN KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, Picket Jaga SPKT Polsek Pabuaran tingkatkan patroli malam hari

Satkamling.

Patroli yang dilakukan Ka SPK Regu I Aiptu Heryanto dan Bripka Dede Sulaeman kali ini singgah di Pos Satuan keamanan lingkungan (Satkamling) yang berada di Satkamling Dusun 4 Rt. 001 Rw. 008 Desa Pabuaran Kidul Kecamatan Pabuaran Kab. Cirebon. Pada Minggu (04/02/2024) malam.

Pada kesempatan ini, patroli yang dipimpin oleh KA SPKT 1 Aiptu Heryanto dan Bripka Dede Sulaeman, menjalin keakraban sambil duduk memberikan himbauan Kamtibmas kepada petugas ronda malam, agar tetap waspada dan hati-hati terhadap lingkungan sekitar pantau setiap orang ataupun kendaraan yang keluar masuk ke pemukiman penduduk.

Lebih lanjut Anggota SPKT Polsek Pabuaran menggiatkan kembali kepada sejumlah petugas ronda untuk menjaga keamanan lingkungan, saling tukar menukar informasi mengenai situasi kamtibmas saat ini, baik yang menyangkut kenakalan remaja (Geng Motor, penyalahgunaan narkoba), antisipasi adanya aliran yang menyesatkan yang berkedok agama atau Radikalisme dan dugaan tindak pidana lainnya yang mengganggu stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat.

Sementara itu Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan "Patroli dan dialogis dengan warga dapat mengantisipasi adanya bentuk gangguan Kamtibmas, seperti mengantisipasi /mencegah terjadinya tindak kriminal Curat, Curas maupun Curanmor, serta kejahatan lain yang mengundang konflik komunal ditengah masyarakat. Agar Anggota Kepolisian selalu hadir ditengah masyarakat dalam rangka bersinergi untuk menjalin komunikasi dan keakraban antara warga dengan Polri. Kita akan menghadapi hajat besar yaitu pesta Demokrasi Pemilu 2024, mari kita bersama-sama ciptakan suasana yang aman, nyaman dan kondusif. "Ucapnya"